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Retiro de dos días de la Junta de Educación 
Revela una visión común para el éxito 

La Junta de Educación del condado de DeKalb se reunió en un retiro de dos días el 23 y 24 de agosto, 

en el que participaron en discusiones constructivas con los administradores del distrito escolar sobre 

diversos temas. Entre los temas tratados se incluyen el uso de las instalaciones, la construcción y las 

mejoras, las actualizaciones sobre el progreso de la acreditación de Cognia, los resultados de las 

auditorías, una revisión de los primeros 30 días del superintendente y una evaluación de la Junta. El 

retiro resultó ser un tiempo productivo para la reflexión y la planificación, con un enfoque especial al 

futuro del distrito.  

"Es esencial mantener las líneas de comunicación abiertas con los administradores de nuestro distrito, 

mientras nos mantenemos informados haciendo preguntas y proporcionando comentarios de gran 

importancia. Este retiro fue una excelente oportunidad para hacerlo", afirmó Diijon DaCosta. "Como 

presidente, me comprometo a que los miembros de la junta estén informados de los últimos 

acontecimientos en nuestro distrito. Este tipo de colaboraciones garantizan que estamos trabajando 

hacia una visión común para el futuro de nuestros alumnos, personal y familias."  

La vicepresidenta de la junta, Deirdre Pierce, hizo hincapié en el valor de este tipo de compromisos. 

"Estos retiros ofrecen importantes oportunidades para aprender, compartir y comprender el 'cómo' y 
el 'por qué' de las decisiones, lo cual es increíblemente útil", afirmó. "Disfruté mucho del tiempo que 
pasamos juntos y sentí que todos nuestros presentadores y facilitadores, profesionales muy versados, 
hicieron un excelente trabajo proporcionando información centrada en mejorar nuestra capacidad 
como entidad gubernamental". 

Uno de los puntos importantes del retiro fue el debate en torno a los primeros 30 días al frente del 
nuevo superintendente, el Dr. Devon Horton. Los miembros de la junta fueron claros en sus elogios al 
estilo de liderazgo "Disrupción para la excelencia" del Dr. Horton, alabando sus logros para garantizar 
el éxito del inicio del año escolar 2023-2024. 

"¡Me ha complacido mucho la observación positiva del Dr. Horton sobre la semana de apertura de las 
clases y el modo en que su reajuste organizativo se centra en gran medida en el éxito final de nuestros 
alumnos y en el futuro extraordinariamente brillante que podemos esperar en el DCSD!  ¡Todos salimos 
ganando: nuestros alumnos, empleados y comunidades!". Dijo la Sra. Pierce.  
 
Aun reconociendo que queda mucho trabajo por delante, el retiro de dos días de la junta creó una base 
sólida sobre la que hay que construir. Estableció las bases para un enfoque de equipo informado y 
colaborativo entre los nuevos administradores del distrito y el liderazgo de la junta para mejorar los 
resultados académicos, sociales, emocionales y físicos de los casi 92,000 alumnos y 14,500 empleados 
del distrito.   
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La estrecha colaboración entre la Junta de Educación y los administradores del distrito es esencial y 

quedó demostrad-o a lo largo del retiro. Su administración desempeña un papel fundamental en el 

desarrollo de políticas, el establecimiento de objetivos y normas claras, fomentando la responsabilidad 

y la priorización de la equidad en las iniciativas del distrito para promover la excelencia académica y la 

gestión financiera responsable. 
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